

# KABAR TERBARU

## Berlangsung Khidmat, Lapas Semarang laksanakan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

Narsono Son - [SEMARANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://SEMARANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 14:59



*Berlangsung Khidmat, Lapas Semarang laksanakan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda*

SEMARANG - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas I Semarang menggelar upacara memperingati Hari Sumpah Pemuda Ke-96 dengan Khidmat di Lapangan Lapas Kelas I Semarang.

Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96 tahun ini bertema "Maju Bersama Indonesia Raya" pada Senin Pagi (28/10/2024).

Bertindak selaku Inspektur Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96, Kepala Lapas (Kalapas) Kelas I Semarang, Usman Madjid. Pada kesempatan tersebut, Kalapas Kelas I Semarang membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga, Ario Bimo Nandito Ariotedjo.



Dalam sambutannya, ia menjelaskan tema peringatan tahun ini, yaitu "Maju Bersama Indonesia Raya". Ia menekankan pentingnya peran pemuda sebagai agen perubahan yang dapat mendorong kemajuan bangsa, terutama dalam konteks transisi kepemimpinan saat ini. Tema tersebut mengandung pesan kuat untuk meningkatkan dan memajukan berbagai elemen pelayanan kepemudaan hingga mencapai kondisi Indonesia yang raya, Indonesia yang besar, Indonesia yang sejahtera.

"Marilah kita bersama-sama melakukan berbagai macam langkah untuk mengembangkan potensi pemuda melalui aktivitas yang mendorong perkembangan kreativitas dan inovasi pemuda Indonesia dengan berbagai cara yang dapat dilakukan," ujarnya.

Bersamaan dengan kegiatan ini, dilakukan penganugerahan penghargaan pegawai teladan bulan September a.n Iqbal Firzal atas dedikasinya dalam membuat inovasi layanan kunjungan tanpa perlu antri yaitu PENYATU Lapas Semarang.

Hal ini mencerminkan bahwa jiwa dan semangat pemuda sudah berhasil diimplementasikan di semangat pemuda sudah berhasil Lapas Kelas I Semarang. Semangat untuk mengabdikan pada negara serta memberikan pelayanan yang efektif dan efisien kepada masyarakat.

Semangat pemuda sudah berhasil, tetapi juga untuk membangkitkan semangat kebangsaan di lingkungan Lapas. Diharapkan, peringatan Hari Sumpah Pemuda

ini dapat menjadi momen refleksi bagi seluruh warga binaan untuk terus berkontribusi positif dalam kehidupan bermasyarakat setelah masa pidana mereka selesai.

Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke- 96 diikuti oleh seluruh pejabat struktural, pegawai, dan warga binaan Lapas Kelas I Semarang. Hal ini menunjukkan semangat kepemudaan, kegotong royongan dalam menyongsong pembangunan secara menyeluruh.

(Humas Lapas Semarang)